

Krems, am 24.12.2024

Blaulichttour an Heiligabend

Stadt Krems würdigt Engagement von Justiz und Einsatzorganisationen

Krems – Am Vormittag des 24. Dezembers besuchten Bürgermeister Peter Molnar und seine Stellvertreterin Eva Hollerer die Blaulichtorganisationen im Stadtgebiet von Krems, um den Einsatzkräften für ihre Arbeit im vergangenen Jahr sowie für ihre unverzichtbare Dienstbereitschaft während der Feiertage zu danken.

Die Blaulichttour führte die Stadtspitze zu Polizei, Feuerwehr und Rotem Kreuz Krems sowie in die Justizanstalten Krems und Stein. In persönlichen Gesprächen mit den Einsatzkräften würdigten Bürgermeister Peter Molnar und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer die hohe Bedeutung dieser Organisationen für die Sicherheit und zum Wohl der Kremser Bevölkerung. „Ihr Engagement und Ihre Bereitschaft, rund um die Uhr für unsere Stadt da zu sein, verdienen allerhöchsten Respekt und unsere volle Anerkennung. Das Hochwasser im September hat einmal mehr eindrucksvoll bewiesen, dass wir uns stets auf die Blaulichtorganisationen verlassen können“, betonte Stadtschef Peter Molnar. Auch Vizebürgermeisterin Eva Hollerer fand lobende Worte: „Die Einsatzkräfte in Krems sind ein starker Rückhalt für unsere Gemeinschaft. Ihre Professionalität, Ihr Mut und Ihr Verantwortungsbewusstsein sind vorbildlich. Es ist uns ein besonderes Anliegen, Ihnen persönlich zu danken und Ihnen unsere Wertschätzung auszusprechen.“ Die traditionelle Blaulichttour an Heiligabend ist ein Zeichen der Dankbarkeit und Wertschätzung und verdeutlicht die enge Verbundenheit zwischen der Stadt Krems und den Einsatzorganisationen.

Foto Polizei:

Immer im Einsatz für die Sicherheit in Krems: Die Stadtführung bedankt sich bei der Polizei Krems für die großartige Unterstützung.

Foto Feuerwehr:

Die Feuerwehr Krems hatte an Heiligabend für Besucher:innen geöffnet, die sich dort auch das Friedenslicht abholen konnten. Bürgermeister Peter Molnar und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer bedankten sich bei Kommandant Gerhard Urschler (2. v. l.) und dessen Stellvertreter Andreas Herndler (r.).

Foto Rotes Kreuz:

Die Stadt Krems bedankte sich beim Roten Kreuz für die unentbehrliche Arbeit im Rettungsdienst. Im Bild (v. l.) Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Ehrenbezirksstellenleiter Johann Paul Brunner, Bezirksstellenleiter Markus Pöschl und Bürgermeister Peter Molnar.

Foto Justizanstalt Stein:

Bürgermeister Peter Molnar und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer bedankten sich in der Justizanstalt Stein bei Anstaltsleiter Erich Huber-Günsthofer (2. v. l.) und den Mitarbeiter:innen der Justizwache.

Foto Justizanstalt Krems:

Ihren Dank und ihre Weihnachtsgrüße übermittelten Bürgermeister Peter Molnar und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer auch der Justizwache in der Justizanstalt Krems.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems